

Herzliche Einladung zur Filmvorführung



**Im Rahmen des Themenschwerpunktes Argentinien
der LV Her-Übersetzung Spanisch**

Zeit: Dienstag, 23.06.2015, 11:30 -12:45 Uhr

Ort: Unipark, Erzabt-Klotzstr. 1, Raum 4.301

Das Studio-West-Projekt **Salzburg – Globale Stadt** stellt SalzburgerInnen mit Migrationshintergrund in den Mittelpunkt einer dokumentarischen Filmreihe. Im April begleitete das Filmteam den argentinischen Musiker Oscar Ovejero.

In Buenos Aires regiert das Militär. Das Leben ist hart. Oscar wächst gemeinsam mit seinen Eltern und fünf Geschwistern in der argentinischen Hauptstadt auf. Schon früh steht fest: Oscar will Musiker werden. Eine brotlose Kunst in Südamerika. Doch Oscar hält an seinem Traum fest. 2008 kommt er nach Österreich. Er spielt in kleinen Restaurants, in Pubs und auf der Straße. Für einen Hungerlohn. Mittlerweile hat sich etwas mehr Erfolg eingestellt, auch wenn's für „Champagner“ noch nicht reicht...

Ein Portrait über Oscar und seine Liebe zur Musik - eine Partitur in Dur. Im Anschluss an den Kurzfilm gibt es eine kleine musikalische Kostprobe und ein Gespräch mit dem Protagonisten.